

APERITIF DU 9. 6. 64

Présents 28

Excusés : GOURDET qui est malade

ALATERRE - WICHEGROD - RICHARD - DOLBEAU -

Deux anniversaires sont fêtés ce soir : ceux de notre Président PRION et de notre ami GREGOIRE.

Enfin, nous trinquons à la santé de jeune Brunot Hemet, petit fils de notre ami Marcel HEMET.

A la dernière réunion du Comité, il a été accordé une mise en congé de notre ami GRANIER. Ce dernier, en sa qualité de cardiologue, a des occupations multiples qui ne lui permettent pas d'assurer présentement une assiduité raisonnable. Le Comité a donc décidé d'accepter sa démission provisoire qui ne sera qu'une vacance, la place restant libre pour sa réintégration dès qu'elle pourra être envisagée.

L'A.J.R.P., par l'organe de Monsieur CHAUVIN, fils du Maire de Pontoise, a fait une démarche auprès de notre Président PRION afin d'obtenir une aide financière pour des installations dans le local dont ces jeunes gens disposent à PON TOISE. Le Comité a décidé de leur accorder une subvention de 500 à 600 F. pour l'installation d'un laboratoire de photographie à envisager pour le courant du mois d'Octobre prochain. Nos amis, ALATERRE & BERTRAND, se chargeront de prodiguer les conseils éclairés dont ces jeunes gens auront besoin, et de surveiller les aménagements réalisés.

ASSIDUITE DU MOIS DE MAI 64

ALATERRE	50 %	GOURDET	100 %	SICU	75 %
BENARD	100 %	GRANGE	150 %	WAGENAAR	50 %
BERTHELOT	75 %	GREGOIRE	125 %	WICHEGROD	100 %
BERTRAND	100 %	HEMET	100 %	<u>soit :</u>	
BUTIN	75 %	HINAUX	50 %	I membre à	150 %
CAYE	50 %	JACQUET	75 %	7 - - à	125 %
CELLER	25 %	KOCH	100 %	II - - à	100 %
CHAUVEAU	75 %	LOISEL	125 %	6 - - à	75 %
COUPIN	50 %	MAZALEYRAT	125 %	7 - - à	50 %
DASSENCOURT	125 %	MILLET	100 %	I - - à	25 %
DEHRIE	50 %	PETITDIDIER	100 %		
DOLBEAU	100 %	MAILLIARD	125 %	<u>34</u>	- Pourcentage moyen : 86,76
DUVIVIER	100 %	POURTOY	50 %		
FAURE DERE	125 %	PRION	125 %		
FOUET	100 %	RICHARD	75 %		
		(GRANIER	0 %)		

.../...

Présences extérieures du mois :

MAZALEYRAT à TUBBINGEN (Allemagne) le 8 Mai
GREGOIRE à PARIS les 6 et 14 Mai
GRANGE à PARIS le 20 Mai et le 27 Mai
JACQUET à HARRISHURG (Amérique) en avril comptant sur Mai
FAURE DERE à VICHY les 7-14-21 Mai
DASSENCOURT - PRION - LOISEL - MAILLIARD - WICHEGROD à St-GERMAIN le 22 Mai.

Visiteurs pendant le mois de Mai :

RADIGUET & HEITSCHER du Club de St-GERMAIN le 5 mai
PACHOD le 12 mai du Club d'ARGENTEUIL
SIX de FECAMP le 12 mai.

DINER DU 16 JUIN 64

Présents : 21

Excusés : DOLBEAU - CAYE - CELLER - JACQUET - GRANGE - BERNARD - CHAUVEAU -
HEMET

Présences extérieures :

DOLBEAU à Hossegord
PRION
PETITDIDIER
WICHEGROD
BERTRAND

} à Versailles le 13. 6.

Notre dernier visiteur Belge nous envoie le fanion de Bruxelles Ouest, très artistique et d'une belle présentation.

Notre ami COUPIN est l'heureux grand-père d'un petit Jean-Philippe.

Notre Président PRION nous rappelle que la passation des pouvoirs se fera le 23 juin, au cours d'un dîner qui aura lieu au Grand Cerf à Saint-Ouen l'Aumône. Il rappelle que, comme tous les ans, il invite tous les membres du Club de Pontoise à venir déguster une bouillabaisse de sa confection, à sa propriété de CROIX VALMER.

REUNION du 23 JUIN 1964Passation des pouvoirs.

Cette réunion, presque solennelle puisqu'elle marque tous les ans une étape dans la marche de notre Club, eut lieu dans les salons de l'Hôtel du Grand Cerf à Pontoise. De nombreux amis s'y trouvaient rassemblés, pour la plupart accompagnés de leur épouse.

Une franche cordialité, un esprit rotarien tout à fait de mise ont régné durant cette agréable soirée.

Au dessert, le Président Prion prit la parole en ces termes :

" Mesdames,
" Chers Past-Presidents
" Chers Amis,

" Il y a un an, le Président KOCK me passait les Pouvoirs attachés à
" le Présidence de ce Club.

" Il y a un an déjà que votre confiance et votre amitié m'ont chargé
" de conduire le ROTARY CLUB DE PONTOISE; voici le moment de vous rendre compte de
" ma mission.

" Je vous dois un aveu : Lorsque je me suis retrouvé, un beau soir de
" Juin, Président du Club, j'ai été fort effrayé par les responsabilités de cette
" nouvelle charge et par la crainte de vous décevoir. Votre gentillesse, le soutien
" unanime ont bientôt calmé mes appréhensions et, peu à peu, la confiance en soi re-
" prend le dessus.

" Pour décider d'une ligne de conduite, je me suis posé la question :
" Qu'est-ce qu'un Club ROTARY ? La meilleure réponse, la plus simple à mon avis,
" est celle de notre Gouverneur, André LAGUENS : Un CLUB ROTARY est une Société
" d'Amis qui s'emploient ensemble à servir.

" Amitié - cohésion - servir. Voici tout un programme. Ma Présidence
" serait donc placée en premier sous le signe de l'Amitié; car celui qui est incapa-
" ble d'amitié est incapable de servir et je savais, qu'à Pontoise, le Président peut
" compter sur l'Amicale collaboration de toute une équipe prête à servir.

" Pour ma part, je me suis efforcé de rester moi-même tel que vous me
" connaissiez depuis 7 ans.

.../...

Loin d'un rigorisme doctrinal souvent rebutant, évitant les discours académiques, laissant à Chacun les initiatives et les responsabilités de la mission qu'il avait acceptée, je me suis réservé uniquement les décisions du ressort du Président.

Je dois, sans plus tarder, rendre un hommage tout particulier à nos past-Présidents dont la sagesse et l'expérience m'ont aidé plus d'une fois à prendre des décisions graves sans sortir de la ligne et de l'esprit Rotarien.

Les résultats ? A vous de juger :

Une Société ne vit que par ses Membres; un des premiers devoirs du Président est de maintenir son effectif.

Nous avons eu la grande tristesse de perdre un de nos meilleurs Amis, notre Vice-Président PICAULT. Il s'est éteint, à Pâques, dans son île bretonne qu'il aimait tant. Votre Président a, comme vous, ressenti combien sa mort laissait un vide parmi nous. Nous garderons longtemps le souvenir de sa souriante bonhomie.

Nous avons été amenés à accepter les démissions de nos Camarades PLAUDET et CORNILLE. Ils nous ont quittés tous deux pour des raisons personnelles, de caractère différent, mais toutes deux sérieuses. Tout récemment, notre Ami, le Docteur GRANIER, pour des raisons professionnelles, nous a demandé de le dispenser d'assister à nos réunions pendant un an. Je souhaite de tout coeur qu'un ou deux d'entre eux, leurs difficultés aplanies, demandent leur réadmission parmi nous.

Par contre, nous avons été heureux d'admettre cette année 4 nouveaux Membres : CELLER - JACQUET - LOISEL - et MAILLIARD : 4 nouveaux Amis qui ont déjà fait leur preuve.

Je vous laisse donc, mon Cher Président successeur, le CLUB avec le même effectif qu'au début de ma Présidence. Je crois même que nous pouvons compter prochainement sur une ou deux nouvelles recrues.

Au cours de l'année, les visites de Rotariens d'autres CLUBS ont été nombreuses : une bonne trentaine : un Sud Coréen, des Anglais, des Suisses, des Hollandais, des Belges, un Danois et de nombreux Français; mais vous-mêmes, mes Chers Camarades, vous avez beaucoup voyagé cette année : Près de 150 présences extérieures en Amérique, au Canada, au Portugal, en Italie, en Allemagne, en Belgique, en Hollande, en Angleterre.

Vous avez fait tant de présences extérieures que, malgré vos voyages, l'assiduité moyenne du Club a dépassé 80 %. C'est un beau résultat.

Quand je vous aurai rappelé les quelques conférences que nous avons entendues au cours de nos réunions, j'en aurai fini avec notre action intérieure.

- Exposé, par ALATERRE, d'un voyage en GRECE,
- Visite des Usines A.M.P., guidée et commentée par CELLER et JACQUET
- Réception du Gouverneur André LEGUENS
- Brillante conférence du Colonel DUGIT sur les explosions atomiques au Sahara

- Réunion des Dirigeants de l'Association de la Jeunesse de la Région Pontoisienne avec les interventions de Monsieur le Sénateur Maire de PONTOISE et du Président de l'Association,
- Relation d'un voyage au Japon, Commentaires et photos admirables par le Sénateur Maire,
- Dîner sous les signes de l'esprit parisien par Charles CULMONT si brillamment présenté par ALATERRE,
- Exposé si documenté sur le canal de la Moselle par GOURDET.

A tous ces Conférenciers, A tous ceux qui m'ont aidé dans l'organisation des programmes, j'adresse un très sincère Merci.

Mais, dans notre Cité, notre aide à nos Concitoyens déshérités s'est poursuivie grâce à l'esprit de dévouement de nos Amis DOLBEAU et BERTRAND qui, selon une coutume maintenant bien établie, ont encore cette année distribué les traditionnels Colis de Noël et les sacs de charbon que nous réservons à quelques vieillards non protégés.

Les Amis des vieux pensionnaires de l'Hospice ont, comme d'habitude, été subventionnés par Nous.

Grâce à votre générosité, une idée nouvelle a pu se réaliser. Nous avons créé une Caisse de Prêts d'URGENCE et nous l'avons inaugurée en finançant, par un prêt, le relogement décent d'une famille nécessiteuse chargée d'enfants infirmes. Le remboursement prévu de ce prêt, sous le contrôle d'une assistance sociale, se fait régulièrement, réalimentant ainsi notre caisse qui pourra bientôt envisager un nouveau cas d'urgence.

La Commission de la Jeunesse a continué, avec le plus grand succès, son action d'informations professionnelles aux Lycéens de PONTOISE et si cette expérience, que nous devons à notre Past-Président KOCK a si bien réussi, a si rapidement atteint son but, il faut en féliciter notre Ami Victor COUPIN qui, avec la collaboration de quelques Membres, anime ces conférences de tout son enthousiasme. Mille circulaires lancées aux parents des élèves, près de 200 réponses dépouillées et, finalement en FEVRIER et MARS, 7 Conférences d'informations :

- L'Art dentaire, Dentiste et Mécanicien-Dentiste, par Henri SICU,
- La Pharmacie : Pharmacien d'Officine et d'industrie, Préparateur en pharmacie, par Victor COUPIN,
- La Médecine et para-Médecine par le Docteur Jacques GRANIER,
- La Chimie : Ingénieur Chimiste technicien Laboratoire, Laborantin, par Michel KOCK
- Les Carrières du Droit - Syndic Liquidateur et Administrateur, par notre Regretté Louis PICAULT,
- Les métiers d'ART - Architecture - Décoration - Art - Peinture par Roger BERTRAND,
- Les Hôtessees d'Accueil et de l'Air, par Madame MEYER de la Compagnie AIR FRANCE.

A tous ces Rotariens dévoués, tous mes remerciements.

Mais le Club a estimé que son action en faveur de la Jeunesse Lycéenne devait se doubler d'une nouvelle action en faveur de la Jeunesse en général. Il faut retenir à l'actif du ROTARY CLUB DE PONTOISE son désir de contact et de collaboration avec l'Association de la Jeunesse Pontoisienne récemment créée par

" quelques jeunes garçons et filles dans le but de grouper les Pontoisiens de 17
" à 25 ans sans autre distinction que celle de l'âge, afin d'organiser en commun
" leurs loisirs.

" Demi échec au départ. Ces premiers contacts semblent vouloir déboucher
" sur une réalisation intéressante, la confiance semble établie, l'organisation
" d'un concours de photographies nous a paru une occasion favorable. Nous le patron-
" nons et nous prendrons en charge l'équipement d'un laboratoire de Photographies, à
" la Maison des Jeunes de PONTOISE.

" Cette réalisation nouvelle, je la recommande à mes Successeurs. Je croi-
" qu'elle s'inscrit parfaitement dans les objectifs du ROTARY.

" Notre Gouverneur André LAGUENS ayant lu dans notre bulletin le récit de
" notre premier dîner de contact avec les Jeunes, avait été si intéressé par cette
" initiative qu'il m'a fait l'honneur de me demander d'exposer, au nom du Club de
" PONTOISE, les résultats de nos premiers efforts devant l'Assemblée du 166^{ème} Dis-
" trict réunie le 13 Juin à VERSAILLES.

" L'intérêt évident que ma communication a succité dans l'auditoire est un
" encouragement à la recherche d'une collaboration plus complète.

" Je félicite notre Ami GOURDET d'en être à l'origine et je le remercie
" de m'avoir, si je puis dire, forcé la main dans ce sens.

" Sur le chemin aride de l'action internationale et de la compréhension
" entre les Peuples, notre Club également n'a pas chômé.

" Vous savez tous que notre Président International CARL MILLER avait, au
" début de sa Présidence, décidé de jumeler l'un à l'autre des districts de Conti-
" nent différent : Notre 166^{ème} District a été jumelé avec le 701^{ème} ONTARIO CANA-
" DA et, à l'intérieur de ces Districts, le tirage au sort a désigné PONTOISE pour
" fraterniser avec HALLEYBURY. Des contacts ont été pris dès le mois de Novembre.
" Et quels contacts ! Une lettre fleuve, documentée, spirituelle, amicale, accom-
" pagnée de cartes, de plans, de photos, de documents sur PONTOISE et sa région,
" écrite en Français, traduite en Anglais. L'auteur de chef-d'œuvre ? Le Past-
" Président André GRANGE, Président de la Commission d'Action Internationale. Je
" le félicite encore aujourd'hui pour cet important travail si bien fait.

" La réponse ? Nous l'attendons encore ...

" Peut-être fallait-il une traduction en Japon ...

" Nos Clubs-contacts Suisses et Hollandais ... Avec eux, pas de problème;
" entente parfaite. Nous avons reçu un groupe d'enfants de PURMEREND. Une impor-
" tante Délégation du Club a assisté, en Hollande, à une réunion de Clubs-contacts et
" bientôt, notre nouveau Président conduira en Suisse un contingent important de nos
" Membres. J'ai pensé, mon Cher Président, vous qui avez assisté à ces différentes
" manifestations, qu'il vous serait agréable, aujourd'hui, d'en parler.

" Voici, retracée en grandes lignes, l'activité du Club au cours des 12
" derniers mois. J'espère que vous jugerez que le bilan n'est pas absolument nul.
" Ne pensez surtout pas que je m'en attribue les lauriers; ils appartient à toute
" l'équipe, à tous ceux qui animent les Commissions et dont je viens de vous retra-
" cer le travail.

.../...

Mais, à côté du travail des Commissions, la vie administrative et financière du Club demande un obscur dévouement, un pénible travail dans l'ombre, des qualités d'organiseurs, une patience et un sens de l'amitié à toute épreuve. Ce travail, ce sont notre Secrétaire André WICHEGROD et notre Trésorier Marcel MAZALEYRAT qui l'ont accompli; l'un et l'autre, toujours à la disposition du Président, ils ont rempli cette lourde tâche avec le sourire et la bonne humeur que vous leur connaissez. Je les en remercie de tout coeur en votre nom et au mien; ils ont droit à notre reconnaissance.

Ils ont bien voulu accepter de reconduire leur collaboration à ces postes importants pour un an encore. J'en suis heureux pour vous, mon Cher PETITDIDIER.

Merci aussi à Paul MILLET, Vice-Président toujours disponible pour suppléer avec élégance et simplicité aux absences de son Président.

Merci Roger BERTRAND, Chef du Protocole; votre organisation fut toujours excellente; les repas que nous mangions furent souvent bons, parfois moins bons, mais, en tout cas, toujours copieux, trop copieux même pour des hommes de ma génération. Il est vrai que votre appétit ne se mesure pas à la même aune que le mien ! Ce soir, l'aimable surprise que vous avez faite à nos Epouses en illustrant, pour elles, le menu que vous leur offrez, prouve que vos talents de dessinateur sont à la hauteur de votre science gastronomique.

L'an prochain, il n'y aura plus de BERTRAND, Chef du Protocole. Il y aura BERTRAND, Premier Vice-Président.

Heureusement, je crois savoir que PETITDIDIER a su désigner un Chef du Protocole savant distéticien autant que fin gastronome.

A tous les Membres du Comité, merci pour leur travail et les avis toujours judicieux qu'ils m'ont prodigués au cours des huit longues réunions de travail.

J'ai envoyé, ce matin, en votre nom, à nos deux Membres d'Honneur, un message d'amical souvenir.

Merci maintenant à vous Mesdames pour votre présence toujours fidèle, toujours aimable, pour votre collaboration toujours souhaitable et, croyez-moi, toujours plus désirée

Et notre Bulletin, vous l'avez oublié me direz-vous ? Eh non ! Je n'en ai pas encore parlé parce que, ce bulletin, il est le reflet de notre nouveau nouveau Président; il est lié à sa personnalité et l'on ne peut pas les séparer. Faire l'éloge du Journal, c'est faire le portrait de Roger PETITDIDIER.

Esprit clair, Rotarien chevronné, ami sûr, votre choix, mes Chers Camarades, ne pouvait pas être meilleur. Je sais qu'il peut compter sur votre enthousiasme, sur votre entière amitié et, cela, c'est la certitude d'une grande Présidence.

Et voici donc venu, Mon Cher Président, le moment de me dépouiller des attributs éphémères de la Présidence et vous en revêtir symboliquement, en vous transmettant les Pouvoirs que le ROTARY INTERNATIONAL y attache.

Avec un peu de tristesse, avec beaucoup d'émotion ? Qui, sans doute, comme lorsqu'on tourne une page de sa vie, une des plus belles pages.

Après ces paroles sages et pleines d'enseignements, après les compliments qui viennent de lui être adressés et qu'il n'a pas entendus sans une certaine émotion, le nouveau Président PETITDIDIER se lève à son tour :

" Mesdames,
" Mon Cher Président,
" Mes Chers Amis,

" Je m'associe, tout d'abord, à la grande tristesse et aux regrets qu'a exprimés notre Président PRION au sujet de la mort de notre ami PICAULT. Ceux qui avaient su le comprendre et qui le connaissaient bien éprouvaient pour lui une grande estime. Je me rappelle, pour ma part, certaines soirées ensemble, en tête à tête, et où nous échangeions sans contrainte nos pensées personnelles. Une véritable communion d'esprit s'était établie entre nous c'est un grand vide que je ressens en pensant à sa disparition.

" Je tiens à vous remercier, mon cher Président, de m'avoir choisi pour me votre successeur. Si j'ai hésité tout d'abord, c'est que ma place à la Présidence de notre Club me paraissait au-dessus de mes forces. Puis, je me suis accoutumé à cette idée et, c'est plein de courage et de bonne volonté, que j'ai décidé de remplir ce rôle. Aujourd'hui, je passe mon Rubicon.

" L'équipe de collaborateurs que vous me laissez en héritage, je la connais bien; je connais sa valeur et son dévouement. Je sais, qu'avec elle, la tâche me sera facile à accomplir, et je pars plein d'entrain.

" Vous me laissez un Club en bonne voie de prospérité. J'aurai à cœur de le faire progresser si possible et de ne pas trahir votre confiance. Les vieux, les jeunes, auront toute ma sollicitude, comme ils avaient la vôtre, et je m'appliquerai à étudier au mieux et mener à bonne fin, s'il y a lieu, les suggestions qui me seront présentées, et à solutionner les problèmes qui se poseront durant ma Présidence.

" Les félicitations que vous avez prodiguées ont remercié les efforts qui se sont distingués. Portant grand intérêt à les voir prospérer, je partage de tout cœur les mêmes sentiments. Ils vont au Président fondateur DASSENCOURT, ils vont aux Présidents qui se sont succédé, à tous les Secrétaires, à tous les Trésoriers, aux Chefs de Protocoles, à tous les Bulletiniers, à ceux des Commissions, fidèles à leur tâche, qui produisent un travail remarquable et suivi.

" Si je souhaite une chose, c'est que l'émulation entraîne dans l'avenir toutes les bonnes volontés. Vous avez tous en vous une valeur certaine, mettez-la en action. Grâce à vous, notre Club prendra un grand essor. En vous disant " C'est moi qui le fais réussir ", vous serez bien contents d'y avoir travaillé. Et quand mon tour viendra, c'est-à-dire dans un an, de prodiguer alors des félicitations, si elles s'adressent à tous, j'en serais très heureux.

" Nos nouvelles recrues se montrent valeureuses. LOISEL, très assidu, accepte sans sourciller de remplir le bulletin; c'est un pas vers la gloire. Il nous a rédigé, pour montrer ses talents, le compte-rendu complet de cette réunion durant laquelle eut lieu la belle conférence que fit M. CULMONT. Il s'en est bien tiré avec un grand brio, vous le jugerez vous-mêmes dans le prochain bulletin.

" MAILLIARD, lui, se propose comme conférencier. A sa première séance, nous l'avons écouté nous retracer l'histoire d'un voyage en Allemagne. Il en

.../...

a, paraît-il, plusieurs dans son sac. Et puis, un vrai gadz'arts a toutes les qualités pour être rotarien; nous en avons eu deux, c'était deux bons amis.

GOURDET est spécialiste pour faire des courts métrages. Il me montrait, un jour, un dossier très épais : " Je recueille, me dit-il, les articles de revues qui sont documentaires. J'ai, dans cette chemise, un tas de renseignements, de quoi faire des dizaines de belles conférences; je les tiens en réserve". Nous le voyons à l'œuvre et, chaque fois, c'est parfait.

Il n'est pas défendu, à tous ici présents, de suivre son exemple.

Les causeries dans un Club nous sont autorisées
Je crois même avoir lu qu'elles sont recommandées
Et puis, perfectionnez en vous la qualité
Si vous voulez un jour être une autorité.

Voici le processus tel qu'il est admis :
Tout d'abord vos causeries se sont faites entre amis.
Un beau jour, ces amis se sont tous rassemblés.
Ils ont amené leur femme, le champagne est sablé.
C'est à vous de parler, vous perdez tout recours,
Puis, prenant de l'audace, vous faites un discours.
Après cet exposé, vient l'applaudissement,
Et, couvert de lauriers, vous voici Président ...

Les visites aux voisins pourraient être reprises. Elles furent bien négligées. Pourtant, l'accueil reçu est toujours sympathique. Les randonnées chez eux que l'on faisait en groupe, ont laissé des souvenirs qu'on pourrait renouveler.

Je ne savais que dire pour tracer un programme, et voici, qu'en causant, tout un plan s'échafaude.

C'est un plan que, je crois, il est aisé de suivre
Et c'est une occasion qui permet de bien vivre.
Nous avons, autrefois, plus de vitalité;
Serions-nous donc atteints par la sénilité ?
Il est temps de lutter contre cet état de chose
Il faut, pour rajeunir, ne pas être morose.

Notre Vice-Président, ce soir, s'est surpassé. Il a pris un menu pour chacune de nos femmes et, de sa main habile, il les a tous ornés d'un dessin sur PONTOISE. Gardez-les précieusement. Ils portent sa griffe : RB Roger BERTRANT est au bas de la page. D'ici quelques années, il se pourrait très bien que l'œuvre soit cotée. C'est un artiste en herbe, nous en reparlerons.

Un groupe d'amis heureux prépare ses valises pour aller respirer l'air du Lac Léman. Nous serons, j'en suis sûr, accueillis parfaitement. Chacun de nos passages sur la terre helvétique nous a laissés ravis. C'est la quatrième fois que nous allons les voir et, chaque fois, nos amis s'appliquent à nous montrer, chez eux, des choses nouvelles. Ce fut PORRENTUAY, puis ce fut DELEMDONT et les Franches-Montagnes, et les routes barrées par divers animaux laissés en liberté; ce fut BRIENNE avec son pèlerinage en suivant à la trace notre grand philosophe JJ. ROUSSEAU. Là, M. REBETEZ montra tout son talent.

Nos visites en Hollande ne furent pas moins superbes. FURMEREND, ALKMAAR, HARLEM, KEUKENHOF, les canaux d'AMSTERDAM, VOLENDAM, l'île MARKEN,

.../...

" tout nous est familier.

" Quelques-uns parmi nous sont revenus enchantés de leur dernier
" voyage. La différence de langue nous causait quelque ennui, pour le moins
" au début. Aujourd'hui, ces ennuis tendent à disparaître. Avec beaucoup de
" coeur, nos amis Hollandais apprennent le Français et, maintenant, nos échan-
" ges sont beaucoup plus convenables. Ainsi le Rotary les engage sans doute à
" devenir francophones; nous nous en réjouissons.

" Chaque fois, pour ma part, quand je vais en visite, en Suisse
" ou en Hollande, je suis ravi d'avance de revoir nos amis. Tous ceux qui,
" parmi nous, montraient quelque tiédeur ont changé d'attitude; ce sont les
" plus ardents.

" J'ai reçu, en confidence, certaines doléances féminines : de
" charmantes voix ont manifesté le regret d'avoir été quelque peu délaissées
" ces temps-ci. Loin de moi la pensée de vous adresser des reproches indi-
" rects, mon Cher Président; je me fais simplement l'écho de plaintes amicales,
" j'ai promis Que ne promet-on pas lorsqu'on est néophyte ? Je me suis
" aussitôt plongé dans des calculs savants pour trouver, dans l'année de mon
" règne, des cinquièmes mardis à gogo afin d'organiser des sorties magnifiques.
" Las ! Les cinquièmes mardis qu'on peut utiliser se réduisent à Un ! Il est
" fini le temps béni où l'on pouvait rayer d'une décision hâtive la réunion
" d'un de ces jours tant désirés, d'un de ces jours où des amis dévoués, en
" bravant l'interdit, ont pu sauver l'honneur du Rotary de PONTOISE vis-à-vis
" du Danemark.

" Serons-nous donc astreints à la grande continence ?

" Et, me dis-je soudain, et le moine GORENFLOT C'était un
" capucin bien en chair et superbe et, pendant le Carême, un poulet bien dodu
" tenta, sans grand effort, notre moine gourmand. Celui-ci prit l'oiseau et
" lui dit, plein d'onction : " Je te baptise carpe ". Après ce saint office,
" le moine GORENFLOT dégusta le poulet, tranquillement, sans remords.

" Instruits par cet exemple, imitons GORENFLOT. Les cinquièmes
" mardis, baptisés par nos soins, viendront à nos appels et nous pourrons ré-
" gler librement nos ébats sans qu'un calendrier fasse obstacle et nous gêne.

" Devançant la critique et après l'examen de regards soupçonneux,
" je tiens à libérer totalement vos esprits qui jugeraient bien à tort mes pro-
" pos mal séants. L'ardeur que je déploie pour complaire à vos femmes peut vous
" faire craindre, amis, qu'une idée licencieuse, maligne ou libertine, se cache
" en mes propos. Chassez de vos pensées ces appréhensions vaines.

" Aujourd'hui, plein de sagesse
" Je suis fort respectueux.
" Je n'ai plus de la jeunesse
" Les élans tumultueux.

" Ainsi tranquilisés, sans plus d'appréhension, écoutez calma-
" ment ce que je vais vous dire. Sous des dehors aimables, plaisants et bon
" enfant, vous avez devant vous un vil calculateur.

" D'abord, ces agréments, ces joies que je dispense, j'en profite-
" rai moi-même et serai bien servi. Mais je suis aujourd'hui Président de ce
"

" Club et je tiens à régler ma conduite et mes actes pour que progresse ici
" l'idée du Rotary. Le travail dans la joie sera notre devise. Je sais bien que
" nos femmes guident notre pensée; en me les conciliant, je m'en fais des alliées
" qui vous aideront, Messieurs, à nous rester fidèles, attiseront votre foi,
" votre action rotarienne.

" Toutes les bonnes volontés seront prêtes à servir; en me penchant un
" peu, je n'aurai qu'à choisir.

-ooOoo-

Après une amicale accolade, notre Président fondateur DASSENCOURT accroche, à la boutonnière du Past-Président PRION, la roue du Rotary ornée d'un brillant, qui récompense les efforts du Président sortant et est une marque du souvenir reconnaissant de notre Club.

"Je viens de tourner une page de ma vie, une des plus belles pages " nous a dit le Président PRION. Le Rotary vient de tourner sa roue d'un cran.
LA VIE ROTARIENNE CONTINUE.